

Erste Mannschaft gewinnt in Schlierstadt

05.05.2013 20:29 von Albrecht Morast

Nach der 2:1 Niederlage vergangene Woche in Adelsheim konnte unser Team am heutigen Sonntag in Schlierstadt die Partie mit 5:0 (3:0) für sich entscheiden.

Eine Veränderung in Punkte Startaufstellung gab es nach dem Spiel in Adelsheim. Für Dominik Neeb, der sich am Freitag im Training verletzte, startete Martin Volk in der Verteidigung. Zwar war Patrick Seitz nach dessen Erkältung wieder spielfähig, doch er nahm zunächst noch auf der Auswechselbank Platz.

Schlierstadt hatte den besseren Start, da unsere Mannschaft zu Beginn ziemlich ungeordnet wirkte und nur schwer in die Partie kam. Der SV kam in den ersten fünf Minuten zweimal vor unser Gehäuse, doch gefährlich wurde es nicht in unserem Strafraum.

Auf der anderen Seite ging ein Schuss von Uwe Bernhardt nach einer Flanke von Jonas Aumüller über den Ballfangzaun. Besser machte es dagegen Uwe Bernhardt kurze Zeit später, als er das 1:0 erzielte. Zunächst konnte der Schlierstädter Torwart gegen Mike Rösch klären, doch im Nachsetzen netzte Uwe Bernhardt gefühlvoll von der Strafraumgrenze mit seinem linken Fuß zur Führung ein.

Unsere Team hatte durch David Holderbach und Uwe Bernhardt zwei weitere gute Möglichkeiten, doch der Schlierstädter Torwart konnte diese gekonnt entschärfen. Im Anschluss an diese Möglichkeiten setzte sich ein Schlierstädter Stürmer durch, doch dessen Schuss ging knapp an unserem Tor vorbei.

In der 27. Spielminute konnte Martin Hornung 18 Meter vor dem gegnerischen Tor nur noch durch ein Foulspiel gestoppt werden. Für den fälligen Freistoß nahm Jonas Aumüller die Verantwortung und mit einem Aufsetzer fand das Spielgerät den Weg in das Tor.

In der 31. Minute wurde der SV nach einem Eckball gefährlich, doch der Kopfball ging über unser Tor.

In der 37. Spielminute jubelte unser Team nach einem sehenswerten Angriff zum dritten Mal, doch der Unparteiische entschied auf Foulspiel von Uwe Bernhardt. Zunächst schickte Mike Rösch Alexander Dörr, der dann von der Grundlinie in die Mitte zu Uwe Bernhardt querlegte. Jedoch entschied der Schiedsrichter auf ein Foulspiel von Uwe Bernhardt.

Kurze Zeit später durfte unsere Mannschaft dann nochmals in der ersten Halbzeit jubeln. Mike Rösch passte halbhoch etwa 20 Meter vor dem gegnerischen Tor zu Uwe Bernhardt, der den Ball aufprallen ließ und dann mit seinem rechten Fuß das Spielgerät in das gegnerische Gehäuse schoss. Der Ball wurde noch leicht abgefälscht.

Kurz vor der Halbzeit bekam ein Spieler von Schlierstadt eine umstrittene Rote Karte, nachdem dieser Mike Rösch in unserer Hälfte foulte.

Aufgrund der Tatsache, dass unsere Mannschaft für die zweite Halbzeit mit einem Spieler mehr auf dem Spielfeld vertreten war, wollte unser Team möglichst schnell das vierte Tor erzielen. Jedoch kam Schlierstadt, wie auch im ersten Durchgang, besser in die Partie und man konnte nicht erkennen, dass unsere Mannschaft nummerisch überlegen war.

Der Gastgeber versuchte durch ein Tor zu verkürzen, was allerdings nicht gelingen wollte.

Das vierte Tor erzielte unsere Mannschaft, die bis dahin in Hälfte Zwei nur eine Möglichkeit hatte, mitten im zweiten Spielabschnitt. Matze Keller spielte in die Mitte zu Jonas Aumüller, der zu Alexander Dörr passte, welcher von der Grundlinie aus den freistehenden Matze Keller fand, welcher das Spielgerät nur noch aus kürzester Distanz über die Torlinie schieben musste.

Bei dem frühlingshaften Wetter hatte wenig später Alexander Dörr eine Möglichkeit, nachdem er nach einem schnell ausgeführten Freistoß freigespielt wurde.

Den fünften Treffer durfte schließlich Alexander Dörr erzielen, als er, nach einem Schussversuch von Martin Volk, den Ball 10 Meter vor dem generischen Tor vor die Füße bekam und das Spielgerät in das Tor schoss.

Zwar konnte unsere Mannschaft durch den Erfolg den vierter Dreier auf fremdem Spielfeld einfahren, doch die Leistung, vor allem im zweiten Durchgang, ist noch weit verbesserungsfähig.

Aufstellung: Albrecht Morast, Matze Keller (1), Markus Fischer, Oli Neeb, Martin Volk, David Holderbach, Martin Hornung, Jonas Aumüller (1), Mike Rösch, Alexander Dörr (1), Uwe Bernhardt (2).

Auswechslungen: Stefan Link für Mike Rösch

Matze Ibach für David Holderbach

Patrick Seitz für Martin Volk.

Auswechselbank: Sascha Thoma.

Am kommenden Mittwoch, den 8. Mai, spielen beide Seniorenmannschaften auswärts. Unsere Zweite spielt um 18.15 Uhr beim TTSC Buchen 2 und unsere Erste spielt um 20.15 Uhr bei Gommersdorf 2. Anschließend empfängt unsere Erste am Samstag, den 11. Mai, um 14 Uhr zuhause die Mannschaft aus Hettigenbeuern.